

Gesendet: Sonntag, 6. September 1914 um 22:17 Uhr
Von: "Wilhelm Groß" <wilhelm.gross.artstetten@gmx.at>
An: wilhelm.gross.freunde@gmx.at
Betreff: Unser erster Verwundeter

6. September (Herbstmonat) 1914

Liebe Freundin, lieber Freund,

Trauriges uns Erfreuliches gibt es zu berichten.

Wir haben in unserer Pfarr- und Schulgemeinde den ersten Verwundeten. Franz Hofbauer aus Unter-Thalheim hat bei Lemberg am 30. August einen Knieschuss erlitten.

Er ist jetzt auf Urlaub zuhause und ich konnte ihm heute 11,52 Kronen übergeben - das Ergebnis einer unter Freunden eingeleiteten Sammlung im Gasthaus Kienberger.

Inzwischen haben uns die nächsten Männer verlassen. Am 25. August unsere Jüngsten, die heuer assentierten Rekruten, und am 27. August der gediente Landsturm bis zum vollendeten 42. Lebensjahr.

Zwei erfreuliche Nachrichten gibt es noch. Bürgermeister Gotsmy aus Hart ist mit dem Silbernen Verdienstkreuz mit der Krone ausgezeichnet worden und der Schulumbau hier schreitet gut voran.

Die Fenster der 1. Klasse, wo seit jeher Fräulein Huber unterrichtet, wurden von der Hofseite auf die Gartenseite versetzt, damit das Lehrzimmer nicht mehr so unfreundlich ist. Alle Fußböden werden noch mit Stauböl eingelassen.

Die Ferien dauern heuer noch bis zum 15. September. Ich hoffe, wieder alle Schüler begrüßen zu können.

In Verbundenheit!
Euer Wilhelm Groß

Eine aktuelle Nachricht vom Wilhelm Groß Projekt
www.wilhelm-gross.at

Quellenangaben für diese Nachricht:
Lebenslauf Wilhelm Groß / Schulchronik Artstetten / Kremser Landzeitung

**100 JAHRE
VERGESSEN? VORÜBER? VORBEI
VORTRÄGE UND GESPRÄCHE**

Freitag, **19.9.2014 um 19.14 Uhr**
Samstag, **20.9.2014 ab 16.30 Uhr**

BESUCHT
SÖHNE / VÄTER / MÄNNER / BRÜDER / FREUNDE
Installation seit 2.8.2014 / 6 Uhr früh bis Ende September am Prangerplatz.

AUSSTELLUNG 1914 in Artstetten
DI bis SO (nur noch bis Ende September)

Weitere Infos unter:
www.wilhelm-gross.at